

# Urgen a selección panista en Hidalgo

Por Claudia Ramos

EL DIPUTADO PANISTA FRANCISCO JAVIER BERGANZA PIDIÓ AYER A su partido adelantar la convención para elegir candidato a la gubernatura de Hidalgo, a fin de evitar el desgaste entre quienes ya aspiran a la postulación y la propia militancia del blanquiazul.

“Deberían adelantarse los tiempos para la convención, para no desgastar a los precandidatos ni la unidad del partido. Que se realice ya, lo más pronto posible. El PRI, que ha sido siempre el último en postular candidato, ahora parece que será el primero al convocar a su militancia para agosto”, manifestó.

Exhortó a la dirigencia panista a “no cometer la tontería de designar por dedazo” a un candidato, sea el periodista Miguel Angel Granados Chapa o cualquier otro, en aras de coaligarse con el PRD en los comicios de febrero próximo.

“Si una coalición PAN-PRD no lleva un buen candidato, con arrastre, ni toda la oposición junta le podrá ganar al PRI. Granados Chapa es una buena persona, pero Hidalgo tiene su complicación, no es la Ciudad de México”, dijo.

Un poco decepcionado, pues “cada día que pasa en la política, cada vez creo menos en todo”, Berganza precisó en entrevista que de no ser elegido candidato está dispuesto a apoyar a quien alcance la nominación, siempre que surja de una convención.

Asimismo, rechazó haber entrado en contacto con las dirigencias estatal o nacional del Partido del Trabajo, para negociar una posible postulación en caso de no encabezar la candidatura del PAN.

Cuestionado sobre la polémica que ha levantado su precandidatura y la de Granados Chapa, el cantante y compositor abundó que la oposición en Hidalgo tiene la oportunidad de “abrir un boquete” al PRI, si sabe aprovechar la oportunidad.

“Ojalá que mi partido no vaya a cometer la tontería de dar dedazo. Por estatutos, si el Comité Ejecutivo Nacional se lo propone, puede designar candidato sin convención. Tengo fe en que Felipe Calderón no cometerá ese dedazo. Tanto que peleamos por la democracia, pues ahora hay que demostrarlo adentro tomando en cuenta a la militancia”, indicó.

El legislador panista aseguró que cuenta con el apoyo de los panistas hidalguenses para ser postulado candidato en una coalición con el PRD, y que el propio dirigente nacional del PAN, Felipe Calderón, “está consciente” que al interior de su partido tanto él como el senador Benigno Aladro cuentan con buena presencia.

No obstante, manifestó que uno de sus problemas es el delegado del CEN en el estado, Eduardo Hernández, quien ha manifestado su apoyo a Granados Chapa.